

# Der Breckenheimer Kunstrad-Nachwuchs mit weißem und grünem Trikot

Kunstrad



Die Sommerferien sind gerade vorbei und die Saison für die Kunstradfahrerinnen des Rad-Sport-Verein 1912 Wiesbaden-Breckenheim geht weiter. Lena Hoffmann und Rosa Giebel starteten am 17. Oktober 2023 bei der Hessischen Nachwuchsmeisterschaft in Wölfersheim, Lena im Einer-Kunstoffahren und beide zusammen zusätzlich noch im Zweier.

Lena startete zum zweiten Mal mit ihrem relativ neuen Programm in der starken Teilnehmergruppe im 1er Kunstradsport Schülerinnen U11. Sie fuhr ihre Kür sicher und korrekt und, obgleich ihr am Ende etwas Zeit für die letzten drei Übungen fehlte, erzielte sie mit 29,42 Punkten (von 35,70) eine neue Bestleistung. Am Ende konnte sie sich den dritten Platz von 18 Starterinnen und das weiße Trikot sichern. Eine tolle Leistung in ihrer ersten Saison.

Auch mit Rosa zusammen im 2er Kunstradsport Schülerinnen hatten unsere Sportlerinnen einen guten Tag. Sie zeigten hier den Frontstand/Sattelstand als neue Übung und erreichten mit einer neuen Bestleistung von 15,46 Punk-

ten den zweiten Platz und das grüne Trikot hinter dem Team aus Ernsthausen (16,24 Punkte) und dicht gefolgt von den Teams aus Krofdorf-Gleiberg und Sonnenberg. Es war ein enges Teilnehmerfeld und ein spannender Wett-

kampf.

Als große Überraschung besuchte der siebenfache Weltmeister im 1er Kunstradsport der Männer, Lukas Köhl, die Veranstaltung und Rosa und Lena konnten ein tolles Foto

und Autogrammkarten ergattern. Es war ein langer aber erfolgreicher Tag. Demnächst sind alle unsere Sportlerinnen auf unserem eigenen Breckenheimer Pokal am ersten Sonntag im November zu sehen. K.G.

